



たかずやの里通信

令和元年度 -第1号-

...発行日...

令和元年 6月1日

...発行人...

児童養護施設 たかずやの里

伊那市東春近7000-8

TEL 0265-72-6456

FAX 0265-72-7607

友達

最近、かつて入所していた子ども達の話題に接する機会が度重なりました。今では20代から50代の複数の子ども達のことです。私が知り得たのはその子ども達のほんの一 片。本人からの連絡もあれば第三者からのお話もありました。

感激をしたのは、友達に当たる方が今でも連絡を取られていたこと。頼るべき親戚もなく、その友人との繋がりがいわば故郷との繋がりであったのだとしみじみと思われた瞬間でした。

就職を控えた高校生から時々聞かれる言葉に「上伊那で就職したい。」があります。理由は「友達がいるから。」です。全ての「友達」に感謝申し上げます。

施設長 菅 雄峰

主な年間行事

◇ふれあいの森(旧施設跡地)環境整備作業

6月15日(土) ※雨天時は翌16日(日)

◇たかずやの里 ふれあいまつり
10月20日(日)

毎年たくさんの方々にご来場いただいております。今年もたかずやの里で行います。ぜひお越しください。

◇たかずやの里 クリスマス会
12月22日(日)

◇たかずやの里 退園式
3月20日(金) 祝日

*日程が変更になる場合もあります。
ご了承ください。

地域の皆様、ぜひご利用ください。

ふれあいの森 (旧施設跡地)

ふれあいの森は以前たかずや保養園があった跡地を整備しているものです。四季折々の風景が楽しめ、ここから見る夜景は格別のものです。

毎年6月中旬に行う環境整備作業では今年も地域の方々にご協力いただいて一緒に作業し、キャンプに必要なまどを整備する予定です。水飲み場もありますので、今年の夏はふれあいの森でバーベキューはいかがでしょうか?地域の皆様も是非ご利用ください。変わりゆくふれあいの森の今後にも注目です。



(ご利用についての
お問い合わせは、
たかずやの里
72-6456まで)

↑ 桜満開のふれあいの森

交流館 (たかずやの里併設)

たかずやの里交流館は施設のイベントや子ども達の体育館として活用していますが、地域の方々の健康増進に貢献できるよう一般開放をしています。広さは、学校体育館の三分の一ほどで、筋力トレーニング・剣道・ダンスなどの団体ご利用いただいております。利用料金は1回200円の照明代と冬期の暖房費です。初めて利用する場合は、事前に登録団体として承認を受けていただく必要がありますので事前にお問い合わせください。



(ご利用についての
お問い合わせは、
たかずやの里
72-6456まで)

体験報告&ボランティア紹介

たかずやの里 お花見

今年のお花見は4月7日に春日公園で行いました。楽しみにしていた桜は満開とはいきませんでしたが、きれいな桜を見る事ができました。一方の子どもたちは、桜よりも目の前の手作り弁当に目を輝かせ、お腹いっぱいおいしいお弁当を食べて帰ってきました。

「花より団子」とはまさにこのことですね！大人も子どもも笑顔が溢れる楽しい時間を過ごせました。



↑子どもから大人まで約80名で大賑わいのお花見になりました。

東春近運動会 ミニマラソン

4月28日に東春近運動会がありました。ミニマラソンには、たかずやの里の子どもも数名参加し、地域の方々と一緒に子ども2km、大人(中学生)4kmを頑張って走り抜きました。順位を競うことに燃えて一生懸命走る子どもたち。地域の皆様と一緒に競技に参加てきて、有意義な一日を過ごすことができました。子どもも職員も来年の参加をまた楽しみにしています。



↑一齊にスタートする瞬間！みんな最後まで一生懸命走りました。

招待 松本山雅サッカー観戦

4月20日に長野銀行様からご招待いただき、今年も松本山雅FCの試合を観戦しに松本のアルヴィンへ行ってきました。今年はJ1の舞台。今回の相手はサガン鳥栖という元スペイン代表や日本代表経験のある有名な選手を擁するチームです。間近で見る選手たちのプレーに子どもも大人も夢中。松本山雅が1-0で勝利しました。貴重な経験をさせていただきました。



↑みんなで手を上げて精一杯応援します。ゴールが決まるごとにハイタッチ！

ボランティア紹介 立正佼成会伊那教会

毎年、立正佼成会伊那教会の男性の方々に力仕事をお願いしています。4月には、ストーブの薪を次の冬に備えトラックで運んで積んでいただきました。さらに、子どもたちが畠でジャガイモの植え付けができるように、肥料や堆肥を入れて畠の準備をしていただきました。今年もたくさんのジャガイモが収穫できそうです。



↑立正佼成会伊那教会のみなさん 大変な仕事をいつもありがとうございます！

ユニット紹介 - コスモスユニット -

たかずやの里には5つのユニットがあり、一つのユニットに最大8人の子どもが生活しています。今年度のコスモスユニットは、小学2年生～高校3年生の計8人元気いっぱいの男子ユニットです。この春、高校に進学した子達はさっそく運動部に加入して張りきっています。一つずつ学年の上がった小学生達もほんの少しお兄さんになって勉強よりも毎日遊びに励んでいます。（本当は勉強もしっかり頑張ってもらいたいところですが…）職員も大きく替わり、新たなコスモスユニットとしてみんなで力を合わせて楽しく過ごしていきたいと思います。



↑ユニット旅行の宿泊先での一枚
東京観光で浅草・スカイツリーへ行きました